

Comunicado DPE/1331/18. Destruye PGR más de 690 kilos de discos falsificados

Oaxaca, Oax.



Destruye PGR más de 690 kilos de discos falsificados

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
22 de marzo de 2018

Categoría
Estatat

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

La Delegación de la Procuraduría General de la República (PGR) en Oaxaca, llevo a cabo la destrucción de más de 690 kilos de discos falsificados, esto en cumplimiento al programa de destrucción de objetos del delito.

Los discos falsos estaban relacionados con tres expedientes integrados por delitos de violación a la Ley de Derechos de Autor en la Delegación de PGR en Oaxaca y provienen de puestas a disposición de autoridades federales y locales.

Dicho evento se realizó en las instalaciones de la Delegación Estatal Oaxaca, de la Procuraduría General de la República, donde se destruyeron los 690 kilos 500 gramos de piezas apócrifas que consistieron en

videogramas y fonogramas con sus respectivas portadillas.

La destrucción fue realizada bajo la supervisión del agente del Ministerio Público de la Federación, en coordinación con el personal del Órgano Interno de Control de la Institución y Servicio de Administración y Enajenación de Bienes (SAE).

oo—

--

[Compartir](#)